

Ä3 Konsequente Gleichstellung

Antragsteller*in: Sandra Eichfelder (KV Ludwigshafen-Stadt)

Text

Von Zeile 40 bis 44:

und den Alltag bewältigen müssen. Lebensunterhalt verdienen, einen Haushalt führen, Kinder erziehen und mit allem ~~w~~Wichtigen versorgen, ~~dass~~das alles verdient die Wertschätzung und Unterstützung der gesamten Gesellschaft! Auch nicht berufstätige Alleinerziehende sollen Anspruch auf einen Ganztags-Kitaplatz haben, um Freiraum für Qualifizierungs- oder Berufseingliederungsmaßnahmen und

Von Zeile 73 bis 75:

Verbesserung der nächtlichen Verkehrsanbindungen und die Beleuchtung sowie Einsehbarkeit von Haltestellen. Es fehlt an ~~frauenspezifische Aufenthaltsorte~~ frauenspezifischen Aufenthaltsorten, unter anderem an öffentlichen sanitären Anlagen.

Von Zeile 84 bis 92:

Angebot gelisteter Ärzt*innen zur Unterstützung und Umsetzung. Wir stehen für die Streichung des §218a, ~~der freien~~ die freie Entscheidung über Elternschaft. Wir stehen für eine Abschaffung der Zwangsprostitution. Wir fordern für Sexarbeiterinnen einen Ausbau der Beratungsstellen für eine ~~n~~ gute Betreuung und die Bereitstellung von Ausweichwohnungen, wenn ein Ausstieg gewünscht ist. Frauen sind statistisch häufiger von Altersarmut betroffen oder bedroht. Wir setzen uns in Ludwigshafen für ein engmaschiges ~~Hilf und Hilfs-~~ und Informationsangebot bei geschlechtsspezifischer Altersarmut ein. Dieses soll ein würdiges Wohnen und Leben im Alter unterstützen. In unserem Kreisverband haben wir einen

Von Zeile 94 bis 100:

Geschlechterrollen beginnen schon früh im Leben. Umso wichtiger ist eine frühe Förderung junger Mädchen, ~~um~~ damit diese ein gesundes Selbstbewusstsein entwickeln ~~zu~~ können. Wir Grüne fordern die Erstellung eines regionalen Konzeptes für Mädchenarbeit und die Unterstützung und Weiterentwicklung von Mädchentreffs an den sozialen Einrichtungen ~~wie, z.B. um~~ eine Mädchenwerkstatt. Vor allem junge Frauen mit Migrationsbiografie sind von struktureller Diskriminierung besonders betroffen und benötigen daher besondere sichere Räume.

Von Zeile 104 bis 109:

Deutschland hat die Europaratskonvention zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt 2017 unterzeichnet; die konsequente Umsetzung in Ludwigshafen ist unumstößliche Forderung von uns Grünen. Um auf die Gewalt an Frauen und das Leid der Opfer aufmerksam zu machen, fordern wir Maßnahmen im Bildungsbereich, in Vereinen und Unternehmen sowie bei allen Verantwortlichen in der Gewaltprävention oder Gewaltaufnahme, also Polizei und medizinisches